

**Ergebnisprotokoll
der Pfarrgemeinderatssitzung
St. Korbinian Lohhof am 19.04.2018 (= 2. Sitzung 2018/2022)**

Anwesend: Diakon Christian Karmann, Petra Allmeier, Wilhelm Eitel, Jutta Hillebrecht, Melanie Hübl, Wilhelm Maurer, Franz Orthofer, Melanie Rast, Josef Schneller, Manfred Utz

Entschuldigt: Pfarrer Johannes Streitberger

Beginn: 20.00 Uhr – Ende: 21.40 Uhr

Ergebnisse:

TOP 1: Begrüßung

Hr. Utz begrüßt die Anwesenden und heißt als Gäste Familie Hausmann und Pfarrer i. R. Wolfgang Marx willkommen, die als Anhänger des Neokatechuminats zu TOP 4 sprechen werden

TOP 2: Eine Geschichte zum Nachdenken

Hr. Utz geht auf Gedanken der hl. Hildegard von Bingen zur „Discretio: Maßvolle Unterscheidung“ ein

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 19.03.2018

Aus dem letzten Protokoll wird das Wort „eigentlich“ bei Punkt 10, Satz 1 gestrichen. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 4: Charismatische Erneuerung in der katholischen Kirche in der Erzdiözese München und Freising (vorgestellt von Herrn Hausmann, Oberschleißheim)

Herr Hausmann stellt das Neokatechuminat vor. Diese Bewegung will der Kirche unterstützend zur Seite stehen und sieht ihren Auftrag in der Mission. „Man möchte Christus erfahrbar machen.“ (Zitat Hr. Hausmann)

Er lädt alle Anwesenden und Interessierten zu einer Wortgottes-Feier in Neuperlach ein.

Termine sind der 2. Mai bzw. 16. Mai, jeweils um 20.30 Uhr in Neuperlach, Kirchenzentrum St. Philipp Neri, Kafkastr. 17.

Herr Utz wird eine Mail schreiben und, falls Interesse besteht, eine Fahrgemeinschaft zu einem Termin organisieren.

TOP 5: Rückblick auf Palmsonntag, Karwoche, Ostertage

Prinzipiell bleibt festzuhalten, dass alle Gottesdienste sehr gut besucht waren.

Palmsonntag: Herr Utz dankt dem Pfarrbüro wegen der Organisation der Prozession, es hat alles reibungslos funktioniert.

An der Prozession haben viele Menschen teilgenommen, auch viele Familien. Dies wird auch

darauf zurückgeführt, dass die Aktion des Palmbuschenbindens am Vortag immer großen Zulauf hat. Die Prozession und der anschließende Gottesdienst wurden als feierlich bezeichnet.

Gründonnerstag: die Kandidaten zur Fußwaschung wurden von Herrn Utz sehr bewusst ausgewählt. Es war ein breites Spektrum der Pfarrei abgedeckt.

Die Kelchkommunion hat nicht funktioniert, diese muss im nächsten Jahr besser organisiert werden.

Karfreitag: feierliche Liturgie und sehr viele Kirchenbesucher

Karmelkreuzweg: es haben viele Firmlinge aus St. Korbinian teilgenommen

Osternacht: die Feier der Osternacht um 21 Uhr wurde sehr gut angenommen, es waren so viele Besucher wie noch nie im Gottesdienst.

Ostersonntag: war gut besucht, der Kirchenchor hat die Krönungsmesse von Mozart gesungen

Vesper in der Alten Kirche: war schwach besucht, obwohl sie als Pfarrverbands-Vesper organisiert war

Ostermontag: traditionell Familiengottesdienst, war sehr gut besucht

Herr Karmann gibt an, dass seitens des pastoralen Teams der Wunsch besteht, dass aufgrund der positiven Erfahrungen die Gottesdienste künftig so beibehalten werden.

TOP 6: Offene Punkte der letzten Sitzung: Einlassungen zum Firmgottesdienst am Sonntag, 22.04.2018; Organisation des Ministranten-Dienstes

Firmung: Diakon Karmann und Frau Rast haben wegen eventueller Teilung bei der Firmung interveniert, es wird aber seitens des Weihbischofs, der die Firmung organisiert, nicht abgegangen vom festgelegten Ablaufplan.

Ministranten: Diakon Müller führt Gespräche wegen Veränderungen bei der Organisation des Ministrantenplans. Frau Hübl gibt den bisherigen Stand weiter. Ein Ergebnis wird für die nächste Sitzung erwartet.

TOP 7: Künftige Schwerpunkte der Arbeit des Pfarrgemeinderats (Anregungen, Wünsche)

- Die Maiandachten werden auf Wunsch des Pastoralteams künftig erst um 19.30 Uhr beginnen
- Der Stehempfang für die Firmung wird vom PGR organisiert
- Anregungen und Wünsche für die Tagesordnung bitte eine Woche vor der Sitzung beim Vorsitzenden anmelden
- Künftige Schwerpunkte werden sukzessive erarbeitet

Diakon Karmann beschließt die Sitzung mit einem Gebet.

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, 15.05.2018, um 20 Uhr im Pfarrheim statt.

Lohhof, 23.04.2018

Manfred Utz
(Vorsitzender)

Johannes Streitberger
(Pfarradministrator)

Melanie Hübl
(Schriftführerin)